
 

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL 

REQUERIMENTO Nº          , DE 2019 

(Dos Deputados ZÉ VITOR, NERI GELLER, PEDRO LUPION, JOSÉ MARIO 
SCHREINER e ZÉ SILVA) 

Requer a realização de audiência pública, 
em conjunto com a Comissão de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento 
Rural para debater os modelos que 
funcionam do (PSA) Pagamento por 
Serviços Ambientais.  

Senhor Presidente: 

Requeiro a Vossa Excelência, com fundamento no art. 255, do 

RICD a realização de audiência pública, em conjunto com a Comissão de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural para debater os 

modelos que funcionam do (PSA) Pagamento por Serviços Ambientais. 

Para tanto, solicito que, sem prejuízo de outros nomes, sejam 

convidados: 

  Sr. João Adrien - Ministério da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento (MAPA);  

 Sr. Joaquim Leite - Ministério do Meio Ambiente 

 Sr. Valdir Colatto - Serviço Florestal Brasileiro;  

 Sr. Eduardo Fortunato, - Presidente do Instituto 

Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais 

Renováveis (IBAMA). 

JUSTIFICAÇÃO 

No dia 03 de setembro do presente ano esta Casa aprovou o 

projeto de lei n° 312 de 2015 do deputado Rubens Bueno, que Institui a Política 
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Nacional de Pagamento por Serviços Ambientais, o projeto segue aguardando 

deliberação no Senado Federal. 

A aprovação desse projeto ocorre em momento oportuno, uma 

vez que a conservação do meio ambiente vem ganhando cada vez mais 

destaque. O PSA é uma ferramenta econômica que tem por objetivo remunerar 

quem preserva as florestas e os demais recursos naturais em territórios 

privados ou em áreas protegidas pelo poder público, essa remuneração é de 

extrema importância, pois ajuda na conservação e manejo adequado do meio 

ambiente por meio de atividade de proteção e do uso sustentável.  

Por considerarmos que o PSA é uma ferramenta essencial para 

ajudar na conservação do meio ambiente é que precisamos entender melhor 

quais são os modelos que melhor funcionam do PSA, por se tratar de um tema 

de grande relevância, solicito o apoio dos ilustres Pares na aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Comissões,        em                de                     de 2019. 

        Deputado ZÉ VITOR                               Deputado NERI GELLER 

 

 
 

 

   Deputado PEDRO LUPION                   Deputado JOSÉ MARIO SCHREINER 

 
 

 

 

        Deputado ZÉ SILVA 


